

**Antrag Nr. 20-O-02-0019**  
**DIE LINKE**

---

**Betreff:**

Verlängerung der Fußgängerzone Wellritzstraße

**Antragstext:**

**Antrag der Fraktion DIE LINKE:**

Der Magistrat wird gebeten, die Fußgängerzone in der Wellritzstraße von der Hellmund- zur Walramstraße zu verlängern.

**Begründung:**

Das Pilotprojekt Fußgängerzone Wellritzstraße hat sich nach Anfangsschwierigkeiten etabliert und ist für viele Bewohnerinnen und Bewohner des Inneren Westends nicht mehr wegzudenken. Auch wenn die Testphase bis Ende des Jahres verlängert worden ist, sollte der Ortsbeirat frühzeitig an eine Verlängerung denken, da auf Seiten der Gewerbetreibenden und Bewohnerinnen und Bewohner der Wunsch geäußert wurde, die Attraktivität der Wellritzstraße weiter auszubauen und die Straße lebenswerter zu machen. Eine Kritik an der vorhandenen Fußgängerzone war der zu kleine Straßenabschnitt. Eine Verlängerung würde dem Abhilfe schaffen und die Aufenthaltsqualität erhöhen.

Wiesbaden, 09.06.2020